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観光文化経済委員会

　すっきりしない雨模様が続く中、７月 9日、６月定例議会が終了し
ました。議会開会中の７月４日に参議院選挙の公示。選挙戦がスター
トし、２１日に投票が行われ、いささか慌ただしい日々が続きました。
私が応援していた榛葉賀津也議員が４選を果たされ、現議席を死守で
きて、本当に良かったと思っております。今回の選挙、ただ１点の政
策で当選された議員や、今後どのように進展していくのか読めない小
政党の動きなど、悲喜交々の結果でした。
　今後、改憲等日本を揺るがす重要政策をどの様に議論していくのか
気になるところです。日本では、アメリカの様な２大政党と言う形は、
難しいのでしょうか？かつて、そのような方向に向かうかのように思えた時期もありましたが、野党が分
裂していては、いくら選挙で協定しても、所詮、与党の思うがままではないでしょうか？一党長期独占は、
独裁に繋がりかねません。それらと対峙するのに、こちらに期待されていることは何なのか？見極めてい
かなければならないと思いますし、力をつけていかなければならないと思っています。
　ともあれ、私は地方議会の地方議員。もちろん、政治は主義主張の世界ですので、国と直結・連結して
はいると思いますが、ある意味、地方の独自性が大事だとも思っています。首長のリーダー性や、主義主
張に捉われない、市民の望む市の姿を形にしていく、市民ファーストの市政運営が必要だと思っています。
真に、地方分権の時代。各地方が、どれだけ独自性を打ち出し、生き残っていけるか等を “議論できる土壌”
を作っていけるか求められていると考えています。
　そうこうしている内に、梅雨も明け、猛暑がやってきました。皆様、身体には、充分お気を付けください。
各地域、楽しい夏の１ページ、夏祭りが続きます。普段あまり会えないお仲間やお子さん、お孫さん、ご
親戚の方々等と久しぶりにお会いできる時期です。たくさんの思い出をお作りください。ちなみに我が家は、
６人の孫の中、４人が受験生で、「勉強の夏？」みたいですーーー。

清水七夕まつり

今年度は、「観光文化経済委員会」の委員長を務めております。
6月議会では、トラウトサーモン養殖助成や桜えび事業者支援等の予算
について審議が行われました。
（予算内容については、佐藤せい子議会だよりを参照して下さい）

■トラウトサーモン陸上養殖施設の整
備助成について
トラウトサーモンを清水区のブランド
としてどう定着させていくのかが大切。
地元で採れる折戸なすや枝豆、トマト
などとコラボさせていくことや、宿泊
施設等とも連携させ、ここで味わうト
ラウトサーモンを創っていくべきでは
ないか。

■桜えび事業者支援について
由比蒲原沿岸の漁場環境調査を実施す
るとのことだが、不漁の原因究明も必
要なのではないか。水産漁業課での沿
岸環境調査と合わせ、結果を待ちたい。
また、経済支援については、利子補助
と合わせ、リスク分散についても指導
していくとのこと。期待したい。

■「We Work」を活用した首都圏企業
の誘致促進について
世界中から集まる情報をいかにうま
く使っていくかが勝負どころ。今後、
ニーズ調査をされるとのことだが、
きめ細かく、何をどう求められてい
るのか、掘り起こしが必要となって
くる。メンバーになって、成果にど
れだけ結びつけていけるかだ。
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観光文化経済委員会委員長として様々な会合に参加させて頂いています

恩田原・片山土地区画整理事業

今川シンポジウム 海フェスタ静岡記念式典 清水港 120 周年記念事業

安全祈願祭（区画整理）Ｈ31.2

釣り文化振興促進モデル港指定伝授式／清水港振興会／清水港客船誘致委員会／静岡特産工業会／静岡まつり振興会／清
水みなと祭り運営委員会／清水港 120 周年記念事業オープニング各イベント／海洋・地球総合ミュージアム整備事業キッ
クオフセレモニー／海フェスタしずおか開会式・記念式典・祝賀会・閉会式／港湾整備促進大会／清水港利用促進協会／
豪華客船初寄港歓迎式典　等　

恩田原・片山地区の土地区画整理事業が順調に進捗しています。令和元年
秋には、「日本平久能山スマートＩＣ」が供用開始予定で、周辺アクセス
道路（下大谷線）の整備により、恩田原片山地区のポテンシャルがさらに
向上します。この土地区画整理事業により、企業の進出希望が企業用地面
積を大幅に上回っており、約 410 億円以上の民間設備投資が行われ、雇用・
税収効果が生み出されることが期待されています。

9/13　本会議（上程）
9/30・10/1・2
　　　本会議（総括質問）
10/4・7・8・9
　　　常任委員会
10/17　本会議（表決）

9 月議会
日  程
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